

## El mexicalense Abel Galván, es el Fiscal a cargo del caso 31 AÑOS DESPUÉS, TODAVÍA INVESTIGAN EL ASESINATO DE COLOSIO

MEXICALI. - Este domingo 23 de marzo se cumple otro aniversario del asesinato de LUIS DONALDO COLOSIO MURRIETA.

Conforme pasan los años, el tema parece desvanecerse, con todo y que en el gobierno de ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, se creó una Fiscalía Especializada para la investigación del magnicidio, Fiscalía que hasta el momento no ha informado sobre avances.

Cuando el 23 de marzo de 1994 cayó herido de muerte, con una bala en la cabeza, en un mitin en Lomas Taurinas, en Tijuana, COLOSIO era candidato del PRI a la Presidencia de México. Le echaron la culpa a MARIO ABURTO, pero como Pepe El Toro, cada vez que tiene chanza dice que es inocente.

Todo parece indicar que el PRI organizará una ceremonia en Lomas Taurinas y otro en su sede estatal, en Mexicali, ante el busto con la figura del malogrado político, orgullo de Magdalena de Kino, Sonora. Este busto fue creado con llaves colectadas por MIGUEL ÁNGEL BARRAZA CHIQUETE.

Por cierto, la Fiscalía Especializada para continuar con la investigación, está a cargo de ABEL GALVÁN GALLARDO, un mexicalense que fue funcionario en la Procuraduría General de Justicia del Estado de Baja California, ahora Fiscalía General del Estado, para más señas, titular de la Fiscalía Especializada en Investigación de los Delitos de Desaparición



**El mexicalense ABEL GALVÁN GALLARDO (en la foto), Fiscal Federal Especializado en la investigación del asesinato de LUIS DONALDO COLOSIO MURRIETA, se maneja con bajo perfil y no ha soltado información relacionada con las diligencias del magnicidio. Originalmente se informó que su oficina se encuentra en la ciudad de Tijuana. Mañana domingo se cumple otro aniversario del asesinato del orgullo de Magdalena de Kino, Sonora. En son de broma se dice que GALVÁN contratará buzos para saber que hay "por debajo del agua" en torno al crimen perpetrado el 23 de marzo de 1994. Mientras tanto, MARIO ABURTO MARTÍNEZ, señalado como "el único tirador", sigue diciendo "yo no fui" y le hace la lucha para ver si lo ponen en libertad.**

mente su estado físico. Colaboró eficientemente conmigo en Oficialía Mayor de Gobierno y en el Instituto de Vivienda del Estado. Ruego por su eterno descanso. Por otra parte, me tiene hace tiempo preocupado la salud de nuestro querido amigo Rafael Mendoza Madrid. Le solicito atentamente me participe la información que tenga al respecto. Le he escrito varias ocasiones a su WhatsApp y me respondía su hijo. Después su señora me pidió dirigirme a otro número; pero no he tenido respuesta. Disculpe que lo moleste. Reciba afectuoso abrazo." (Sobre la salud de RAFAEL, su esposa, la señora YOLANDA URBANO, compartió recientemente con el doctor GILBERTO NÚÑEZ AMÉZCUA, "El Picho", el siguiente mensaje: "Buenas tardes, doctor, está abriendo un poco los ojos, más el derecho, levanta un poco el brazo izquierdo, "poco a poco" dicen los doctores. Seguimos en oración por su pronta recuperación. Muchas gracias por estar al pendiente de su salud. Aun no nos dicen cuando lo trasladan a El Centro, California")

Forzada.

En un mensaje dirigido al autor de La Estampida de los Búfalos, el licenciado JOSÉ LUIS NORIEGA BALCARCEL, lamenta el fallecimiento del abogado JORGE MARTÍN ECHANOVE MONOVE y solicita información sobre el estado de salud del periodista RAFAEL

"Nácori" MENDOZA MADRID: "Muy estimado amigo Victor: Con el deseo de que usted y su familia se encuentren bien, distraigo su amable atención para hacerle saber que lamentablemente ayer supe que falleció el Lic. Jorge Martín Echanove Monove, quien fungió como Presidente de la XIV Generación de Abogados de la U. A. B. C. misma a la que también

pertenece el Lic. Raúl Adame Vega. Fue el Lic. Echanove quien me invitó a ser Padrino de esa inigualable Generación que me ha brindado su aprecio sin límite y hasta la fecha nos reunimos. Tuve el gusto de conocerlo desde estudiante y ser testigo de su superación personal venciendo cualquier obstáculo principal-



**En paz descanse el abogado JORGE MARTÍN ECHANOVE MONOVE.**

LUIS FELIPE CHAN BALTAZAR ya está despachando como secretario ejecutivo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Baja California.

En este cargo, el ex director de Seguridad Pública Municipal de Mexicali tiene las siguientes funciones:

NO.	DESCRIPCIÓN
1	PREVENIR Y EVITAR LA OCURRENCIA DE DELITOS Y FALTAS DE SEGURIDAD PÚBLICA EN LA CIUDAD DE MEXICALI, EN ESPECIAL EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO.
2	PREVENIR Y EVITAR LA OCURRENCIA DE DELITOS Y FALTAS DE SEGURIDAD PÚBLICA EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO, EN ESPECIAL EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO.
3	PREVENIR Y EVITAR LA OCURRENCIA DE DELITOS Y FALTAS DE SEGURIDAD PÚBLICA EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO, EN ESPECIAL EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO.
4	PREVENIR Y EVITAR LA OCURRENCIA DE DELITOS Y FALTAS DE SEGURIDAD PÚBLICA EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO, EN ESPECIAL EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO.
5	PREVENIR Y EVITAR LA OCURRENCIA DE DELITOS Y FALTAS DE SEGURIDAD PÚBLICA EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO, EN ESPECIAL EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO.
6	PREVENIR Y EVITAR LA OCURRENCIA DE DELITOS Y FALTAS DE SEGURIDAD PÚBLICA EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO, EN ESPECIAL EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO.
7	PREVENIR Y EVITAR LA OCURRENCIA DE DELITOS Y FALTAS DE SEGURIDAD PÚBLICA EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO, EN ESPECIAL EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO.
8	PREVENIR Y EVITAR LA OCURRENCIA DE DELITOS Y FALTAS DE SEGURIDAD PÚBLICA EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO, EN ESPECIAL EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO.
9	PREVENIR Y EVITAR LA OCURRENCIA DE DELITOS Y FALTAS DE SEGURIDAD PÚBLICA EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO, EN ESPECIAL EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO.
10	PREVENIR Y EVITAR LA OCURRENCIA DE DELITOS Y FALTAS DE SEGURIDAD PÚBLICA EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO, EN ESPECIAL EN LAS ZONAS DE ALTO RIESGO.



**Entrega Marina del Pilar 25 camiones nuevos EGRESA OTRA GENERACIÓN DE "MUJERES AL VOLANTE"** Como parte del programa "Mujeres al Volante", impulsado por la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, más de 100 mujeres han recibido capacitación y se han graduado como operadoras del transporte público. Se trata de un programa integrado al Sistema Integral de Movilidad con Perspectiva de Género, único en su tipo en México. La mandataria asistió a la ceremonia de graduación de 13 mujeres, evento en el que se entregaron 25 unidades modelo 2025, 20 para la ruta "Eje" y 5 para la ruta "Robledo", fortaleciendo la movilidad en la capital del estado.



**RESORT Maglén.**  
www.maglenresort.com

**ENSENADA.-**  
¿Quiénes son los dueños de la tierra en la zona perimetral al proyecto de puerto en Punta Colonet?  
**Por Alfredo Mendoza R.** ¿Serán los mismos que años atrás, aprovechando el tráfico de información privilegiada, acaparraron grandes extensiones de tierra?

La gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA y el secretario de Marina, RAYMUNDO PEDRO MORALES, visitaron la zona en Punta Colonet donde se proyecta un nuevo puerto.

## ENSENADA TIERRA MAJESTUOSA

¿Los mismos, acaso, que con engaños compraron tierras ejidales muy por debajo de su valor?  
Recordemos que el proyecto de puerto para Punta Colonet no es nuevo, que se anunció cuando FELIPE CALDERÓN atendía el encargo de presidente del país.  
Y recordemos también que fue el exgobernador, ERNESTO RUFFO APPEL, el principal promotor del proyecto.  
Y recordemos además que tiempo antes de que se hiciera pública la pretensión de semejante obra, la información pasó por el escritorio de empresarios y políticos de Baja California y otros estados del país.

El tráfico de información privilegiada nos ha acompañado a lo largo de muchas décadas.  
Información confidencial que, convertida en mercancía, encuentra alta demanda en el mercado negro de las componendas.  
De regreso al proyecto de puerto para Punta Colonet, este jueves la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA y el secretario de Marina, RAYMUNDO PEDRO MORALES ÁNGELES, recorrieron la zona donde se desarrollará la obra portuaria.

Ojalá que todas las etapas del proyecto, de todas, transiten en apego a las normas de legalidad y transparencia.  
Los beneficios para la economía regional y del país al amparo de un proyecto de tal magnitud, no se discuten.  
El Puerto de Punta Colonet está proyectado para convertirse en uno de los más importantes en América Latina.  
Al interior del Cabildo y contrario a lo que muchos esperaban, ni gritos, ni sombrerazos.  
Han sido casi seis meses de relaciones que si no aterciopeladas, sí relajadas, tranquilas.

Al interior del Cabildo Ensenada las buenas relaciones afloran. No hay gritos ni sombrerazos. De izquierda a derecha, BRENDA MENDOZA, ISAIAS BERTIN, CLAUDIA AGATÓN ANDA DANIELA GARCÍA y MÓNICA PRIMERO.

La alcaldesa CLAUDIA AGATÓN MUÑIZ mantiene en "buenos términos" su relación con todas las fuerzas políticas representadas al interior del Cabildo.  
Nada de oposiciones férreas ni intransigentes.  
Que algunos regidores han pedido espacios y se les ha dado, también es un hecho.  
Así que por lo pronto la fiesta marcha tranquila, en paz.  
Habrá que preguntar cómo anda la productividad entre los ediles. Cosa por demás importante.  
Y es que una cosa es llevarse bien y otra muy distinta perderse en el relajado mundo de lo infucendo.

¿Cómo nos vamos a vender en el próximo Tianguis Turístico y del cual seremos sede por vez primera?  
Cómo, si en lo que se refiere a un tema tan preocupante y por demás sensible como es la inseguridad, enfrentamos evidente crisis.  
El Tianguis Turístico 2025 se realizará del 28 de abril al 01 de mayo y, a decir de las propias autoridades, motivará una afluencia superior a los 10 mil participantes.

**La ENSENADA RESTAURANTE**  
COCINA DE LA BAJA CALIFORNIA  
Reservas: (646)1565030  
www.laensenedarestaurante.com

Se trata de un escaparate de proyección internacional que permite ponderar las bondades de los destinos turísticos más importantes del país.  
Por eso, pues, la pregunta de cómo nos vamos a vender en el Tianguis.

Tenemos apenas un mes para tratar de poner las cosas en orden. Y es que se trata de ofertar nuestros activos como destino turístico, nunca nuestras debilidades.  
Se aproxima el Tianguis Turístico y se vuelve urgente poner la casa en orden. El escaparate más importante para el sector turístico de México será del 28 de abril al 01 de mayo.